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بعض الناس يعتبر الحجاب عادة وليس عبادة فما قولكم ؟ |
الشيخ خالد الفليج

خالد الفليج

الى سؤال اخر البعض يعتبر النقابة للمرأة حرية شخصية او عادة اجتماعية ليس لها علاقة بالدين وللاسف ان بعض من يحملون مثل
هذه الثقافة او لهذه المعلومات من بعض انصاف المثقفين. هذا من الجهل هذا القول هذا من الجهل باحكام الشريعة - 00:00:00

لا يقول هذا الا جاهل لا يعرف نصوص الكتاب والسنة او لم يقرأ كتاب الله عز وجل ولم يقرأ سنة رسولنا صلى الله عليه وسلم ولم
يعرف كلام اهل العلم - 00:00:17

فالحجاب الشرعي هذا دين وشريعة شرعها الله عز وجل. وامر بها نبينا للمرأة. وليست هي عادة. وليست هي حرية شرعية شخصية
تفعل او لا تفعل وانما يجب على وليها ان يأمرها بالحجاب الشرعي. وان يلزمها بذلك. ويجب على ولي امر المسلمين - 00:00:27

اذا رأى من النساء من من تخرج سافرة متبرجة ان يمنعها من هذا الخروج وان يلزمها بيتها. ويمنع من خروجها في الاسواق وفي او
في مجامع الناس حتى تخرج بحجاب شرعي كامل ساترة لوجهها ساترة لجميع جسده. واذا لبست لباسا فانها تلبس لباسا فظفاظا

حتى لا تفتن - 00:00:47
وكما قيل ان النساء هن حبائل الشيطان هن حبائل الشيطان وكما قال وسلم ما تركت على امتي فتنة اضر على الرجال من حبال

الشيطان بمعناه وسائل التي يصل بها الى الرجال. نعم. فمساءة تقولها هي حرية نقول هذا قول باطل. وهذا قول بحد ذاته محرم ولا
يجوز - 00:01:07

للكتاب والسنة فالله يأمر به ان يأمر نساءه وازواجهم ونساء المؤمنين يأمر ازواج وبناته ونسانا يدنين عليهن من جلابهن وهذا امر امر
ربنا سبحانه وتعالى والله قال وليضربن بخمرهن اي هذا الظرب الخمر هو تغطية الوجه والجسد كاملا. اما من يقول انها حرية فهذا

جاهل - 00:01:27
من وصول الكتاب والسنة وهذا ايضا اما انه منافق قد انغمس بالنفاق واراد ان ان تظهر نساء المسلمات سافرات متبرجات حتى ينال

منهن ما وهذا اكثر ما يدعو اليه اولئك الذين هم يدعون الى خروج المرأة وانها تخرج مع الرجال ويدعون للاختلاط والى وظائف
النساء وما شابه ذلك حتى تخاطب - 00:01:47

حتى يصلن الى بغيتهن من النساء وهؤلاء اكثرهن اصلا غير غير اه متمسك بدين الله عز وجل. وقد يكون جاهل مثلا؟ قد يكون هذا
ويقول هو جاهل او منافق اما صاحب هوى ومنافق نسأل الله العافية والسلامة قد انغمس في النفاق واما انه جاهل بالشريعة ولا

يعرف احكام الشرع فكلاهما - 00:02:07
مصيبة ان كنت جاه وتتكلم فيما لا تعلم فهي مصيبة وان كنت تعلم وتخالف شرع الله عز وجل فهذه المصيبة تكون اعظم وتكون قد

انغمست في حزب المنافقين نسأل الله العافية - 00:02:27
السلامة - 00:02:37
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